
学校公開（１１・１）の感想 

〇災害による命に関わる話しが聞けて参考になりました。また、家に持ち帰り子供の話を中心に家族としてどう準備

し、どう行動するかを考えていきたいと思います。 

〇私も通っていた当時の 授業形式とは大変違っていたことに驚きました。生徒が説明をしたり、みんなで相談した

り、教室内を自由に動いたりして、ストレスをかけないよう、勉強が嫌いにならないよう配慮しながら授業を進めて

いるように見えました。また先生方の言葉づかい（注意の仕方）にも配慮が見られ感謝の気持ちでいっぱいです。

ありがとうございます。時間通りの進行が大変かとは思いますが、よろしくお願いいたします。 

〇1 学期にあった授業参観に比べて、時間も長かったためか、子どもたちの緊張が少なく、普段の様子に近いのか

なと感じました。どの授業も、子どもたち自身で考えるポイントがあり、楽しんで授業に取り組んでいる姿が印象的

でした。 

〇初めて、学校公開に参加させていただきました。２限目、３限目の途中まででしたが、とても楽しく参観できまし

た。子どもたちが自主的な発言や感想、友達との意見のぶつかり合い、それの解決への先生方のサポートなど。毎

日のやり取りは、素晴らしいものなのだろうなと感じました。 いつもの我が子と違う学校での姿が見られてとてもよ

かったです。親に見られて、少しはずかしそうでしたが、自分から友達と話し合いに行っていて母は心の中で「おっ！

やるやん！！」と泣きそうでした。これからの成長も楽しみです。ありがとうございました。 

〇日々の子どもたちの学校生活が見られて良かったです。また、参加します。 

〇子どもたちそれぞれがあつまったり、一人で考えたり、先生と考えたり個の気持ちを尊重して取り組むのはよかっ

たと思いました。 

創立 150 周年記念 丘の子祭り（１１．２）の感想 

輝け丘の子タイムについて 

〇子供達の発表もとても面白くてしっかりとまとめている様子が分かりましたが、 

〇最初からマイクを使っていたらなお良かったと思います。 

〇子どもたちの声が聞こえにくく、最初からマイクを使ってほしかったです。 

〇子どもたちの催し物の頑張る姿が見られて良かったです。 

〇子供達の発表も素晴らしかったですし、獅子舞づくしで 150 周年らしいお祭りでした。 

〇近くで様子をみられて良かったです。 

〇ドローンの活用・LED の工夫・６年生の作詞作曲など生徒が工夫や苦労がとても伝わりました。しかも少ない練

習でここまでスムーズに発表出来るのは６年生の努力とチームワークのなのかなぁって思いました。 

〇元気いっぱいな姿が見られてよかった。 

〇１年生の「わくわくししまい１５０」とっても素敵でした。子どもたちのやりたいことをすくって、実現させてもらい、み



んなキラキラしていました。私たち保護者もとってもわくわくした気持ちにさせてもらいました。丘の子祭りまでの間、

「明日はどうやってするか考えるんや」「練習あと〇〇回や」など、子どもが本番に向けて、わくわくしている様子が

日々見えました。他の学年ごとの個性が出ていてよかったです。 

〇丘の子祭りの参加ありがとうございました。１年生のししまいは、みんなで作り上げていて、とてもすてきな発表で

した。そして、なにより、みんなが楽しそうにしていました。もとから好きだったししまいを１年生メンバーでできたこと

に喜んでいたと思います。発表のためにご指導ありがとうございました。 

〇１年～６年生の自分たちで考えて発表を作り上がっていく。どの発表も圧倒される程でした。個人的にはやはり、

１年生の獅子舞！！家でも毎日ワクワクしながら“こっそり”と練習していました。少ない人数の良い所が分かる発表

だったと感じました。 

〇学年それぞれの色が目立った発表だと思い、楽しく見ることが出来ました。 

〇子供達の各学年の発表もそれぞれの良さがあり、楽しませてもらいました。 

 

PTA 企画について 

〇色んな獅子舞が見られてよかったです 

〇餅まきが楽しかったです！ 

〇良かったです 

〇獅子舞と餅まきとってもよかったと思います。 

〇150 周年に相応しい会だったと思います、特に 3 つの町の獅子舞を一度に拝見出来贅沢でした、獅子舞それ

ぞれに特色があってとても見応えがありました 

〇PTA の獅子舞いも迫力があり、３町の見比べ、聞き比べが出来て大変良かったです。 

〇最後の餅まきがみんなと一体感を感じる事が出来てとても楽しかったです。投げる方も受け取る方も、双方が楽

しめたように感じます。また、各町の獅子舞を見る（見比べる）事も出来たのも良かったです。南郷町の子供獅子が

競演を果たせたのも、男の子を持つ親として、頼もしさと、我が子にも伝統を引き継いで欲しい思い等が重なり、良

かったと思います。 

〇獅子舞と餅まきがあって、子どもたちも嬉しそうで盛り上がっていて、見ていて楽しかった。保育園児用の座る所も

あって有り難かったです。 

〇おもちの数がもう少しあるとよかったです。 地区ごとに獅子舞があって地域の皆さんと丘の子まつりを盛り上げ

られてよかったです。 

〇役員の皆様準備等大変お疲れ様でした。 

 



全体を通して 

〇子どもたちの発表は、どの学年もしっかりと学習したことが分かる内容で素晴らしかったです。それぞれの町の獅

子舞も１５０周年にピッタリで南郷小らしさが感じられました。とても目出度い節目の年の丘の子まつりに参加で

き、嬉しく思います。ありがとうございました。 

〇子どもたちの発表、南郷地区の魅力と地域のつながりを感じました。また、PTA の企画もお祝いにピッタリの企

画で素晴らしかったです。 

〇地域の人がたくさん来られ、またたくさんの地域の人に支えられた 創立記念祭だったと思います。ありがとうご

ざいます 

〇新しい試みもあり、とても楽しい丘の子祭りになりました！最後まで飽きなかったです！ 

〇創立１５０周年にふさわしい丘の子まつりでした。卒業生の 1 人として誇りに思えます。 

〇今年から餅まき・獅子舞が丘の子祭りをにぎやかにして下さり、来年以降も更ににぎやかなお祭りが続いてくれ

たらなと感じました。" 

〇子ども達の元気な発表も、活気ある獅子舞もとっても感動しました！こっちまで元気づけられほっこりしました！！準

備してくださった先生方、役員の方々、ありがとうございました！！ 

〇獅子舞は今までにない発表だと思いとても感動しました。南郷町の伝統などを大切にしていく行事時なったと思

います。子供達も練習が少ない中でよく頑張ったと思います。 

〇2 つの獅子舞演舞、良かったです！地域の人に教わりながら学習していく環境は、南郷ならではだと思いました。 

〇学校１５０周年おめでとうございます。丘の子祭りは、毎年開催されていることは知っていましたが、どういうもの

なのかは今日、初めて分かりました。 

〇低学年もしっかり発表していて、すごいなと思いました。獅子舞は町によって全然違って観ていて面白かったで

す。餅まきは子供たちが楽しそうに拾っていて、1 人 5 個の約束をしっかり守っていて、他の人に譲ったりしていて

可愛らしかったです。 

〇準備に携わった先生方、子どもたち、ＰＴＡの皆さんお疲れ様でした。" 

〇先生方、PTA 役員や実行委員の皆様お疲れ様でした！" 

 

たくさんの感想ありがとうございました。今後の参考にさせていただきます。 


